
Lista Civica Alan Fabbri Sindaco  
Gruppo Consiliare  

  

Ferrara, 6 Luglio 2024

Ill.mo Sig. Sindaco del Comune di Ferrara  

Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale  

e p.c. Ai Sig.ri Presidenti dei Gruppi Cons.ri  

OGGETTO: ODG Volgare propaganda di sensibilizzazione contro la violenza sulle donne 
promossa dalla Regione ER.

PREMESSO  

Che il consigliere Luca Caprini è intervenuto sulla stampa evidenziando come,  
nella nostra città, la regione Emilia Romagna abbia ritenuto di sensibilizzare la  
cittadinanza relativamente al problema della violenza sulle donne, riportando frasi  
con parole poco consone ad una istituzione regionale che dovrebbe esprimersi con  
termini forbiti e non volgari, giacché in tal modo si perde il vero obiettivo del  
messaggio che si vorrebbe diffondere.  

RITENUTO  

Che molti cittadini pur condividendo il fine del messaggio, che doveva essere  
allargato ad altre forme di violenza, parimenti se non maggiormente, esecrabili come  
la violenza sui bambini, quella sugli animali, relativamente ai quali Leonardo da Vinci  
affermava: “Giorno verrà, verrà giorno in cui l'uccisione di un singolo animale sarà 
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giudicata come crimine odioso e insopportabile“, non scordando gli anziani che  
molte volte si sono ritrovarti alla mercé di operatori senza scrupoli, ecc. … 

ACCERTATO  

Che utilizzando gli stessi importi economici, distratti dalla regione col suo  
messaggio dai contenuti volgari, a maggiori e magari concrete utilità, si sarebbero  
potuti raggiungere maggiori risultati condannando le violenze di qualunque genere,  
molte delle quali più cruente del termine volgare proposto, forse irresponsabilmente,  
dai responsabili regionali.  

PACIFICO  

Che in diverse occasioni molte associazioni hanno chiesto maggior attenzione  
su temi che sono stati ignorati dalla nostra regione che utilizza “male parole” volgari  
per evidenziare questo singolo “stato di emergenza” senza proporre una innovativa  
soluzione concreta.  

CIO’ PREMESSO
                                                    Il Consiglio Comunale

 Esprime il proprio disappunto sull’utilizzo di pubbliche risorse per diffondere  
messaggi con termini inappropriati;  

 Chiede agli organi competenti della Regione di interrompere qualunque  diffusione 
di messaggi dal contenuto volgare verso un singolo problema di violenza  privilegiando 
messaggi “puliti” contro qualunque violenza su essere animati.  

Il Consigliere Comunale
     Presidente Gruppo Lista Civica AFS

Ing. Francesco Rendine 


